



Weekly Report

クラブ・スローガン ~協力は大きな成果~ そして楽しもう

— The 60th anniversary —

会長 鈴木真樹
幹事 小林 篤

例会場：割烹「ふな又」 例会日：木曜日（第1・第2・第3）18時00分点鐘
事務所：さいたま市岩槻区本町3-8-2-203 TEL048-758-0680 FAX048-758-0681

http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp



鈴木真樹年度 第16回 通算2789例会 令和4年12月15日

会長挨拶

第60代会長 鈴木真樹

皆さんこんばんは。
本日はお忙しい中、例会に出席していただきました会員の皆様、ありがとうございます。

12月8日の第2例会では、関根会員の会社「プラス・ハート」においてクリスマス例会を行いました。

体調不良の会員さんもいらっしゃった為、出席者は寂しい人数でしたが、余興ではシンガーソングライター・井坂海音（イサカアオ）さんのパフォーマンスを堪能することができ、限られた時間でしたけれど皆さんと楽しむことができました。

さて、本日の例会はクラブ総会となります。田畑会長エレクトが2023-24年度の理事・役員メンバー案を上程し、ご意見やご質問を会員の皆様より頂いた上で信任を頂く大切な例会となります。私も、昨年度田中会長による会長挨拶の中で、「伝統ある岩槻RCの第60代会長という非常に重い職責を任される」というお言葉をいただき、プレッシャーを感じたことを思い出します。

思い返せば、当時頂いた言葉「どのような思いと考え」「何のための理事なのか？何のための役員なのか？」が、気づかされる思いですが、田畑エレクトも仕事以外の時間に色々な事を考え、決めたのだと思います。

この様なお言葉が「会長からエレクトに・・・」次の年度に繋がっていくのかな・・・？と、感じさせられます。

会長エレクトの立場として今年度に入り、10月頃から次年度に向けて動き始めますが、私は正直、その時期から「緊張」していました。早いもので会長として半年間経ちましたが、まだまだこれからだと思いますので、引き続きよろしく願いいたします。

最後に会長・幹事より、後ほど「上半期を振り返って」として、お話をさせていただきますので、会長挨拶は終わりとさせていただきます。

本日も宜しくお願いします。



幹事報告

小林 篤

1. 地区より2023年メルボルン国際大会RID2770地区ガバナーナイトの案内が届いております。
日時 2023年5月27日（土）
17:30受付
登録 2023年1月30日申込期限。
2. 青森県津軽地方豪雨災害支援金のお礼と報告が届いております。（寄付合計48,330,000円）
3. ボーイスカウト埼玉県育成会より、「県連だより155号」と「SCOUTING JAPAN（団体案内）」維持会費協力のお願いが届いております。
4. 一般財団法人比国育英会バギオ基金から2021年度事業報告書と基金への寄付のお願いが届いております。
5. 岩槻東RCさんから12月の例会予定表が届いております。
6. 大宮西RC、大宮北RC、大宮東RC、岩槻東RC、大宮北東RCより週報。

以上幹事報告になります。回覧いたしますのでご一読ください。



- ・日 時：2022年12月15日（木）18：00点鐘
- ・場 所：市民会館いわつき 4階401集会所
- ・司 会：幹事 小林 篤

1. 開 会
2. 出席者及び資料の確認 幹事 小林 篤
3. 審議事項

○第1号議案

【2023-24年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）】の件
 議案提出者 会長エレクト 田畑 寛樹

クラブ総会 議案書

第 1 号議案
 令和 4 年 12 月 15 日

岩槻ロータリークラブ会員 殿

議案提出 会長エレクト 田畑 寛樹
 添付資料 有

議案文

2023-24年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）の件

2023-2024年度岩槻ロータリークラブ理事・役員（案）を提出させていただきます。
 会員の皆様、ご審議の程宜しくお願いいたします。

岩槻ロータリークラブ			
2023-2024年度 理事・役員（案）			
【理事】			
中村 正	三浦宣之	原田晃博	小林利郎
鈴木真樹	小林 篤	関根信行	田畑寛樹
岡野育広			
【役員】			
中村 正	原田晃博	鈴木真樹	関根信行

2022年12月15日

会員数25名 出席者15名 委任状7名
 クラブ細則第5条第2節により、総会員数の3分の2以上の出席数（委任状含む）となり、総会は成立しました。

出席者多数の賛成により第1号議案は可決されました。

会長 鈴木真樹

本日は会長として「上半期を振り返って」お話をさせていただきます。

早いもので今年度に入り半年が経ちました。振り返れば7月7日「七夕」に初例会が行われました。私自身、緊張のあまり、恥をかかないよう話せるのか？個人的な心配しかありませんでした。

諸先輩方が築き上げてこられた「岩槻ロータリークラブ第60代会長」と言う・・・とても重く、責任のある1年を私で本当に出来るのか？始まってからも頭の中はロータリーの事でいっぱい、夢にまで出てくる事もありました。

まず会長として、親クラブはもちろん第4グループすべてのクラブを回り、表敬訪問を終えることができました。その時も幹事に挨拶原稿を確認して頂き、アドバイスもいただきました。第2770地区細淵雅邦ガバナーの、「今年度は、コロナ感染者も減りつつある中、「リアル」での例会や親睦を行いましょ。」と言う意気込みと熱い思いがありますので、zoomと並行し、これからも続けて行きたいと思えます。

そして昨年度では5名の退会者が出てしまいましたが、今年度、内山ガバナー補佐が出席頂いた日に、樵会員・伊藤会員2名の新会員が入会していただいたことは特に覚えていきます。



岩槻RCは25名でのスタートとなりましたが、増強はもちろん「維持そして、まずはクラブの活性化のあるクラブであれば、例会や親睦、何よりも事業への参加、最後に楽しみや感動と言った経験をして頂きたいと思いました。

そして何よりも私自身、会長として一番緊張したことは、ガバナー公式訪問でした。

公式訪問準備例会では、内山ガバナー補佐より本番に向けてご教授頂き、本来であれば通常の例会場として三浦会員の「ふな又」で行われる予定でしたが、改修工事のため、場所を変え岩槻区内にある「にぎわい交流館」にて行いました。

仕事終わりに関わらず、会場出席委員長・副会長、会員皆さんが前日から設営等に取り組んで頂き、本番当日では大勢の会員さんが出席して頂き嬉しく思い、(今まで)会長以外での役職では、本年度による方針を発言する場でしたが、会長という立場で各委員長の皆さんから活動方針や活動報告の発表を聞いた際には、「ありがとう」という感謝の気持ちでいっぱいでした。例会場として初めて利用し

上半期を振り返って



た場所でしたが、会員皆様のご協力により無事に終えることができました。

公式訪問前に行われた第4グループ合同奉仕事業に引き続き、11月の地区大会では、会長として初の登壇・・・では、話すことはなかったのですが、とても緊張しました。



12月ではクリスマス例会・・・出席者は少なかったですが、楽しく過ごす事ができました。

現在、半年間経ちましたが、会長としての山場は「下期」の課題だと感じております。

第4G合同新年例会や3クラブ合同例会もある中、会長として貴重な1年だと思いき、皆さんと経験をさせて戴くとともに自分自身の成長につながると思いました。

これからの岩槻ロータークラブ、会員皆さんと一緒に楽しみたいと思います。会長としてクラブをお預かりする半年間、より一層努力してまいりますので、御協力よろしくお願いたします。



幹事 小林 篤

7月から鈴木年度が始まりまして、もう上半期が終わろうとしています。昨年の10月頃、会長から幹事の打診があり、会長と年度スタートに向けて色々時間を作り、話し、諸先輩方にご相談させていただき、色々アドバイスをお聞きして会員皆様の承諾をいただき、例会の開始時間を昼から夜に変更させていただきました。出席率向上という目的でしたが、なかなか上がらず幹事の私の熱意が足りなかったと反省しています。

今年度は創立60周年記念ということで、通常のロータリー活動とは別に計画を立てるわけですが、会長の思いを幹事としてサポートして円滑に進むよう日々考えております。

幹事の仕事を何もわからずスタートをしました。いろいろな方々に教えていただき、ようやく今になり整理ができるようになったかと思えます。会長と連携し、他会員の皆様のご協力のもと、活動していくわけですが、諸先輩方の助言をうまく取り入れながらロータリー活動ができていますでしょうか？出席率はどうでしょうか？これで良いのかそうではないのかと考えることがたくさんあります。役目を果たしたときに後悔のないように取り組んでいかなくてはと思っています。

スタートした頃を振り返ってみると、自分自身に余裕がなく圧力といわれるような言動があり何名かの方にはご迷惑をお掛けいたしました。少し気持ちに余裕ができた今、自分の至らなさを感じております。

渡辺事務局さんには色々とお手伝いしてもらいありがとうございます。また身近に相談させていただける先輩方にも、とても助けられての上半期となりました。ありがとうございます。ロータリー仲間が支えて下さることに感謝しております。

本日で今年の例会も終わります。年明け1月11日に大宮パレスホテルでのIM合同新年会が行われます。皆さんと笑顔で会えることを楽しみにしております。

下半期も会長と共に頑張ってください。コロナ禍ということで先を見通しづらい状況が続くと思いますが、皆様健やかに新年を迎えられますようお祈り申し上げます。

蓮田ロータークラブ移動例会 参加報告

12月18日(日)蓮田市総合文化会館において開催された「ためになる市民講座」に鈴木真樹会長、12月21日(水)パレスホテル大宮において開催された蓮田RC親睦例会に小林篤幹事他が参加しました。



◆次回の例会◆ 令和5年1月11日(水)第4グループ合同新年会 点鐘:18:00 会場:パレスホテル大宮



岩槻高校インターアクトクラブ 社会奉仕活動

12月14日(水)、16日(金)、岩槻駅東口・西口周辺の路上ゴミ拾いを岩槻高校インターアクトクラブの先生や生徒の皆さんと一緒に行いました。強い北風の中でしたが、街の美観が保たれ良い社会奉仕活動になりました。



スマイルBOXより

- 伊藤真守 本日も宜しくお願い致します。
 岡野育広 よろしく申し上げます。
 樫 康史 今日も宜しくお願いします。
 小林 篤 クラブ総会よろしくお願ひいたします。
 鈴木真樹 2022年内最後の例会となりました。本日の例会よろしくお願ひします
 関根信行 クラブ総会宜しくお願ひ致します。
 田中芳明 よろしくお願ひします。
 田畑寛樹 皆様こんばんは！今年最後の例会となります。また、クラブ総会でもございます。皆様本日も何卒宜しくお願ひ申し上げます。
 出山知宏 よろしくお願ひします。
 内藤 明 本日の総会よろしくお願ひします。
 中村 正 クラブ総会宜しく！
 原田晃博 宜しくお願ひ致します。
 松永 豪 本日もよろしくお願ひ致します。
 三浦宣之 田畑エレクト、本日は宜しくお願ひします。

スマイル報告

本日のスマイル合計	18,000円
年間累計額	379,000円

出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
25	15		1	64.00%